

El Financiero, "Flor Tabasco, listo para la Expo Tabasco", *Blog: expotabasco-2009 - MetroFlog*, Tabasco, México, 14 de abril de 2010.

Consultado en:

<http://www.metroflog.com/expotabasco-2009/20100414/flor-tabasco-listo-para-la-expo-tabasco?pos=20100416>

Fecha de consulta: 22/11/2011.

TODO LISTO PARA LA EXPO TABASCO 2010

Se realizará del 29 de abril al 16 de mayo próximos.

Reflejará los avances que ha registrado el estado y se confirmará como la feria más grande e importante del sureste de México.

El Financiero en línea

México, 14 de abril.- Luego de haber sido suspendida los dos últimos años, del 29 de abril al 16 de mayo próximos se llevará a cabo la Expo Tabasco 2010, en el marco de las celebraciones por el Bicentenario del inicio de la Independencia y el Centenario del comienzo de la Revolución Mexicana.

Con el lema "Unidos más que nunca", la expo integra diversas actividades artísticas, culturales, artesanales, agrícolas, ganaderas y comerciales, que darán cuenta de la grandeza de la historia del lugar y calidez de su gente a lugareños y turistas que la visiten.

De acuerdo con los organizadores, después de dos años consecutivos de no celebrarse -en 2008 a causa de los desastres naturales y en 2009 por la epidemia de influenza A(H1N1)-, la Expo Tabasco reflejará los avances que ha registrado el estado y se confirmará como la feria más grande e importante del sureste de México.

Sobre la programación, informaron que el público podrá acceder gratuitamente -salvo en los casos de los juegos mecánicos y el palenque-, e incluirá actividades artísticas, culturales, artesanales, agrícolas, ganaderas y comerciales.

De entre las culturales, se harán presentes las expresiones más características de cada una de las regiones y los municipios del estado, en espacios como el Imaginero, La cultural (sitio manejado por las casas de cultura municipales), el Teatro del Pueblo, el Espectacular Escenario de la Laguna (bailes y danzas) y el foro Vivan los Niños.

Añadieron que en el foro artístico La Cultural se retoma una tradición generada desde el origen de la feria en 1880, que cada tarde corresponde a uno de los 17 municipios ser anfitrión, con la asistencia de su embajadora, el presidente municipal y el gobernador, para presentar el trabajo de las casas de cultura, además de la realización de concursos.

Por lo que toca al turismo cultural, natural y de aventura, indicaron que se han diseñado siete rutas que abarcan los 17 municipios del estado: Pantanos (zona de los manglares), Cacao (recorrido por las haciendas y degustación) y Ríos (recorrido por los principales afluentes).

Así como Olmeca-Zoque (recorrido caracterizado por el contacto con la selva tropical y vestigios arqueológicos con los yacimientos de La Venta y Malpasito, donde ambas culturas originales dejaron huella de sus civilizaciones); Aventura de la Sierra y la de Villahermosa, con el corredor gastronómico Biji Yokot'an.

Abundaron que el Parque Tabasco de Villahermosa, que cuenta con 56 hectáreas y tres naves climatizadas de siete mil metros cuadrados cada una, albergará también muestras de la producción pecuaria, agrícola y comercial del estado.

En cuanto al entretenimiento y los espectáculos, mencionaron los responsables que el Teatro del Pueblo y el Palenque recibirán a Juan Gabriel, Vicente Fernández, Alejandra Guzmán, Carlos Cuevas, Natalia La Fourcade, la Gusana Ciega y Merenglass, entre otros.

En materia de espectáculos, mencionaron el Show Trocas Monstruo, los de luces y pirotecnia, la mansión del terror, vivencia marina, dinosauria y el Roberts International Circus, entre otros.

Puntualizaron que con motivo de la Expo Tabasco 2010 se establecerán filtros y caravanas de salud que garanticen la integridad de los asistentes, así como habrá dispositivos de seguridad y vigilancia permanentes, a los que se sumarán acciones preventivas por parte de Protección Civil. (Con información de Notimex/JJJ)